
Pièces 4 Pièces

Superficie 136 m²

Référence 82610035

Prix 1 660 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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Opportunité à EZE, à proximité de Monaco.Havre de paix dans un environnement

verdoyant.Profitez d'un logement dans une résidence neuve de 18 appartements à

l'architecture  épurée  et  contemporaine.  L'appartement  de  136  m²  comprend  4

pièces. Situé au rez-de-chaussée, le bien bénéficie d'un bel extérieur d'environ 94

m².La résidence dispose de beaux espaces extérieurs  soignés et  d'une piscine à

débordement.  L'ensemble  architectural  propose  des  lignes  élégantes  et

intemporelles  où  la  pierre  rencontre  l'ocre  gênois  et  se  marie  parfaitement  à  la

nature environnante.Belle opportunité à saisir ...

Opportunity  in  EZE,  near  Monaco.Haven  of  peace  in  a  green  environment.Enjoy

accommodation in a new residence of 18 apartments with sleek and contemporary

architecture.  The  136  sqm  apartment  includes  4  rooms.  Located  on  the  ground

floor,  the  property  benefits  from a  beautiful  exterior  of  approximately  94  sqm.The

residence  has  beautiful  well-kept  outdoor  spaces  and  an  infinity  pool.  The

architectural  ensemble  offers  elegant  and  timeless  lines  where  stone  meets

Genoese ocher and blends perfectly with the surrounding nature.Great opportunity

to seize quickly.Delivery is scheduled for the 3rd ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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